



“Y PROTECCIÓN”, SOSTIENE

Añorve acusa a extricolores de buscar embajadas

Morena sólo hace un “reciclaje” de los priistas que “ya no están en el partido” y que buscan embajadas, un “manto protector” e impunidad, ante sus faltantes observados por la Auditoría Superior de la Federación (ASF), acusó el coordinador del PRI en el Senado de la República, Manuel Añorve.

La suma de Alejandro Murat, Adrián Rubalcava y Eruviel Ávila “es un reciclaje muy elemental, que tiende a una estrategia política muy

elemental. Algunos de ellos están buscando embajadas, no digo que todos, pero seguro pueden ser premiados con embajadas”, estimó el senador.

Explicó que “la mayoría ya no está en el PRI, fueron expulsados por el Consejo Político Nacional. Algunos

de ellos están buscando un manto protector ante todos los faltantes que tienen en la Auditoría Superior”.

“Ahí están los números y ese manto protector es parte de la impunidad que algunos de ellos, seguramente, han estado negociando con el gobierno y con la candidata que ahora representan”, afirmó.

Rubén Moreira, líder del *tricolor* en la Cámara de Diputados, opinó que los priistas que se suman a Morena “traicionan a millones de militantes que los respaldaron”, y “golpean al partido que los hizo gobernadores, legisladores, funcionarios” y que “han

recibido muchísimo de nuestro instituto”.

Resaltó que “traicionan la causa y no escuchan a millones de mexicanos que quieren una gran alianza nacional opositora, para enfrentar al poder y a Morena”.

—Victor Chávez